

Das betrübte Herz der Mutter Maria

The Sorrowful Heart of Mother Mary

21.06.2021 von der gesegneten Mutter Maria an Mutter Elisabeth

übersetzt von Lena Harder (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden).



Wir begannen den Rosenkranz der schmerzhaften Geheimnisse [zu beten] und während wir die Hälfte der ersten Dekade [erreichten], erschien die gesegnete Mutter Maria in unserer Mitte und auf ihrem Gesicht war der Schmerz [sichtbar].

Man konnte ihre Trauer und ihren Kummer sehr gut fühlen. Sie befand sich mit Jesus im Garten und nahm aus der Hand des Engels, der ihren Sohn tröstete, einen Stapel reinweißer, feiner Leinenhandtücher, die sauber zusammengelegt waren. Die gesegnete Mutter fing an, den blutigen Schweiß sanft und zärtlich von der Stirn ihres Sohnes wegzuwischen, dann faltete sie einige der blutgetränkten Handtücher zusammen und legte sie liebevoll wieder auf den Stapel von Leinenhandtüchern.

Als die zweite Dekade begann, lag die Gottesmutter auf ihren Händen und Knien und nahm das Blut, welches sich auf dem Boden von der Geißelung an der Säule befand, mit noch mehr weißen Leintüchern auf, bis jedes von ihnen blutrot wurde.

Während der dritten Dekade, als Mutter Maria sich um die Kopfwunden Jesu nach der Dornenkrönung kümmerte und Sein Blut sehr gründlich und mit größter Sorgfalt abwischte, sagte sie zu uns: „Kinder, tröstet Ihn.“

Dann sah ich die Mutter auf dem schmerzhaften Kreuzweg hinter Jesus hergehen, wieder benutzte sie die Leinentücher und wischte Sein kostbares Blut ab, das sie auf dem Boden fand, und faltete die Leinentücher sorgfältig zusammen und legte sie ordentlich wieder auf den Stapel. An diesem Punkt war ihre Trauer über alle Maßen, aber man konnte fühlen, dass sie immer noch für die Feinde ihres Sohnes betete.

Schließlich kniete die Mutter am Fuße des Kreuzes wieder nieder und nahm das Blut ihres Sohnes [mit Leinentüchern] auf, welches vom Kreuz herabfloss, und sie umklammerte ihr Herz. Man spürte ihren akuten Schmerz und die Tränen liefen mir aus den Augen, als ich meinen Kopf nach unten beugte, und als ich wieder nach oben schaute, hielt Mutter Maria nun einen ganzen Stapel roter, blutgetränkter Leintücher in der Hand.

Liebe Familie, alle von uns, die wir in der Zuflucht des heiligen Herzens wohnen, tragen das schmerzhafteste Kruzifix, welches Christus am Kreuz mit Maria, die ihn tröstet, darstellt. Die gesegnete Mutter bittet uns alle Herzbewohner, ihren Sohn zu trösten, Zeit mit Ihm in

liebevollem Trösten zu verbringen. Wenn wir das tun, dann versichert sie uns, dass wir all das besser verstehen und uns Seinem Heiligen Herzen und ihrem unbefleckten Herzen nähern werden.

Gott segne euch, ihr Lieben.

Heartdwellers Germany Facebook: <https://www.facebook.com/groups/3180261212189308>

Heartdwellers Germany YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0>

Originalvideo: <https://vimeo.com/547204884>

Originaldatei: <https://nebula.wsimg.com/c52d79586076892f5642908bda763a5e?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1>

Homepage: heartdwellers.org/home-.html
<http://search.stillsmallvoicetriage.org/>
<https://www.stillsmallvoicetriage.org/>

Blog: <https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/>

StillSmallVoice auf Vimeo: <https://vimeo.com/user89451676>

StillSmallVoice auf FB: [web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks](https://www.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks)

StillSmallVoice auf Instagram: [instagram.com/jesusheartdwellers/](https://www.instagram.com/jesusheartdwellers/)

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundcloud Page: [soundcloud.com/user-749352304](https://www.soundcloud.com/user-749352304)